



2023 WORLD MOUNTAIN AND
TRAIL RUNNING CHAMPIONSHIPS



Le compte à rebours est lancé : 111 jours avant le WMTRC 2023 Innsbruck-Stubai

Le coup d'envoi des Championnats du monde de course de montagne et de trail 2023 à Innsbruck-Stubai (WMTRC 2023) sera donné dans 111 jours. L'horloge officielle du compte à rebours a été érigée aujourd'hui par le comité d'organisation et ses partenaires. Du 6 au 10 juin, Innsbruck et Stubai, les deux régions hôtes, se transformeront en la Mecque de la course de montagne et de trail, et accueilleront plus de 1 400 participants.

Date : 15.02.2023

Lieu : Innsbruck

Ressorts : Événements, Loisirs, Sport - Course à pied

Client : WMTRC 2023 Innsbruck-Stubai

Il reste 111 jours avant les Championnats du monde, une raison suffisante pour dévoiler l'horloge officielle du compte à rebours qui a été érigée à la Maria-Theresien-Straße d'Innsbruck. "Le Tyrol est prêt pour cet événement majeur et nous sommes impatients d'accueillir ces prestigieux championnats du monde. Je suis certain que les images qui vont être diffusées dans le monde entier mettront une fois de plus en valeur les qualités que le Tyrol a à offrir. Nous nous attendons à accueillir environ **60 nations**, de la Nouvelle-Zélande à Hong Kong et au Kenya, en passant par l'Argentine et le Chili et bien d'autres encore", déclare **Anton Mattle**, gouverneur du Tyrol.

L'horloge fait dorénavant partie du paysage urbain. "Elle attirera l'attention des visiteurs de l'une des rues les plus fréquentées d'Autriche, Maria-Theresien-Straße, sur le fait que les championnats du monde de course en montagne et de trail se tiendront à Innsbruck et Stubai en juin. Je pense qu'il est important d'impliquer la population locale, de lui faire prendre conscience que ces Championnats du monde se dérouleront sur son territoire, et de la laisser frémir d'excitation", déclare **Georg Dornauer**, gouverneur adjoint et responsable des sujets liés au sport.

Georg Willi, maire d'Innsbruck, se réjouit de l'événement : "En tant que destination sportive, Innsbruck offre toutes les conditions parfaites pour ces championnats du monde. Nous n'avons pas besoin de construire des installations artificielles - bien mieux, nous pouvons utiliser notre cadre naturel spectaculaire. Le fait que plus de **1 200 athlètes** aient déjà confirmé leur participation montre bien que l'événement sera un véritable temps fort, le compte à rebours au cœur d'Innsbruck suscitant l'intérêt de la population locale pour le trail running."

Elisabeth Mayr, conseillère municipale en charge des sports pour la ville d'Innsbruck, est certaine que la région est le choix parfait pour accueillir ces Championnats du monde. "Les championnats du monde de course de montagne et de trail s'intègrent parfaitement dans l'éventail des grands événements sportifs et sont une adéquation naturelle pour Innsbruck en tant que destination sportive. Il suffit de jeter un coup d'œil aux parcours menant à la Nordkette ou à l'Elfer ainsi que le long des sommets du Kalkkögel pour se rendre compte que la région est faite pour un tel événement."

Alexander Pittl, responsable du comité d'organisation du WMTRC 2023, est certain que les deux régions hôtes profiteront de l'événement à long terme : "Vous aurez du mal à trouver de meilleures conditions pour le trail et la course de montagne que celles que nous avons ici, offrant une expérience de première main aux athlètes et aux fans - que ce soit le long des parcours, à l'Expo ou à tout autre événement en marge."

"La combinaison du flair alpin et urbain est l'un des principaux facteurs contribuant à des Championnats du monde vraiment spéciaux. Avec sa proximité du terrain alpin, Innsbruck est idéalement placée pour faire du WMTRC 2023 une expérience unique pour les athlètes, les amateurs de sport et les visiteurs", souligne **Peter Paul Mölk**, président de l'office du tourisme d'Innsbruck.

Les championnats du monde sont très attendus non seulement à Innsbruck, mais aussi à Stubai : "Nous faisons la publicité de la région de Stubai comme étant la première destination de randonnée dans les Alpes. Les championnats du monde de course de montagne et de trail nous donnent l'occasion de démontrer notre savoir-faire dans ce domaine", déclare **Adrian Siller**, président de l'office du tourisme de Stubai Tirol.

Une autre personne souligne l'adéquation parfaite entre les Championnats du Monde et le Tyrol est **Rosanna Buchauer**, une athlète allemande vivant au Tyrol et travaillant pour l'agence régionale de marketing touristique, Tirol Werbung : "Dans 111 jours, nous aurons l'occasion de présenter le Tyrol dans toute sa diversité et de mettre en lumière notre paysage alpin. Les sports de montagne et les grands événements sportifs font partie de notre ADN, et cela me remplit de joie de penser que les Championnats du Monde nous permettront de démontrer une fois de plus notre compétence en la matière."

Heike Kiesling, PDG d'Innsbruck Marketing, considère les championnats du monde de course en montagne et de trail comme la traduction parfaite de la joie de vivre des villes alpines et de l'identité d'Innsbruck. L'horloge du compte à rebours sert de rappel pour cet événement unique, attirant l'attention des résidents locaux et des visiteurs : "Grâce à un programme complémentaire varié, les Championnats du Monde, avec leur flair alpin et athlétique, serviront également de stimulant et d'atout pour la ville. Dans 111 jours, les habitants, les athlètes et les visiteurs pourront voir l'action se déployer."

Vous trouverez de plus amples informations sur le WMTRC 2023 sur le site officiel ainsi que sur Facebook, Instagram et LinkedIn.

Les championnats du monde de course de montagne et de trail 2023 se dérouleront à Innsbruck-Stubai du 6 au 10 juin. On attend environ 1 400 participants de 60 nations. L'Innsbruck Alpine Trailrun Festival (IATF) se tiendra en amont de l'événement, du 1er au 4 juin.

Rückfrage-Hinweis

Egon Theiner

WMTRC 2023 Innsbruck-Stubai
Klammstraße 116
6020 Innsbruck
m: 436605951666
www.innsbruck-stubai2023.com/
egon.theiner@innsbruck-stubai2023.com

Medienkontakt

Mag. Jennifer Plattner

ProMedia
Brunecker Str. 1
6020 Innsbruck
t: +43 512 214004 - 17
m: +43 664 5208373
www.newsroom.pr
jennifer.plattner@pro.media



About ITRA

A propos de l'ITRA : Née en juillet 2013, l'ITRA (International Trail Running Association) a pour objectif de donner une voix aux parties impliquées dans le trail running afin de promouvoir ses valeurs fortes, sa diversité, la sécurité des courses et la santé des coureurs, mais aussi de favoriser le développement du trail running et d'assurer un dialogue constructif entre les organismes nationaux et internationaux ayant un intérêt pour ce sport. Pour en savoir plus www.itra.run